

Esmeraldas, 06 de octubre de 2017

Boletín de Prensa Nro. 42

La descarga vehicular fortalece las operaciones de APE



Descarga de vehículos del buque SUNLIGHT ACE

Esmeraldas.- El jueves 05 de Octubre de 2017, arribó el buque carrero SUNLIGHT ACE a los muelles de Autoridad Portuaria de Esmeraldas transportando nuevamente vehículos de la prestigiosa marca Japonesa, Toyota.

Este es el tercer buque carrero que arriba a los muelles de Autoridad Portuaria de Esmeraldas desde que inicio el mes de Octubre, llegando a 258 la cifra de vehículos importados durante ese lapso de tiempo, de varias industrias automovilísticas entre las cuales se destaca las marcas Chevrolet, Toyota e Hino.

El arribo de buques carreros continúa dinamizando las operaciones en el puerto de los Esmeraldeños y el ritmo de descarga de vehículos sigue aumentando.

Los automotores, posteriormente fueron almacenados en los patios del puerto para cumplir con los procesos de desaduanización que determina la Ley y ser distribuidos a los consignatarios de todo el país.

Gracias a la cercanía al canal de Panamá, cómodas tarifas, excelente servicio, seguridad, operatividad y agilidad en todas sus maniobras, el Puerto de Esmeraldas se ha convertido en un excelente punto de llegada y de gran beneficio para las compañías navieras, por la optimización de tiempo y costos en el manejo de su carga.

Lcda. Paola Montañó

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec